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Die Ziele vom Zukunftsforum Rissen e.V. 
für das Jahr 2025 
 

Im Dezember 2025 werden wird Folgendes erreicht haben: 
 

Fachforum Ernährungs- und Agrarwende 

• Wir haben die Mitglieder bei den Gemüse-, Eier- und Obst-Abo auf 20 – 30 
Mitglieder gesteigert. 

• Wir haben an der Schule Marschweg einen Vortrag mit Hannes Höhne (Haidehof) 
durchgeführt. 

• Wir haben unsere Arbeit im Elterncafe ‚der Schule  Marschweg vorgestellt. 

Fachforum Mobilität 

• Wir haben eine breit angelegte Online-Umfrage zur Erfassung des Bedarfs an 
stationsgebundenen Carsharing-Angeboten in Rissen durchgeführt und 
ausgewertet. 

• Wir haben potentiell geeignete Standorte für Carsharing-Stationen im privaten 
wie auch im öSentlichen Raum ermittelt. 

• Nutzungszusagen der Eigentümer für potentielle Stellplätze liegen vor und sind 
mit den Anbietern (Cambio, Dorfstromer  e.V.) kommuniziert. 

• Wir haben eine Informationsveranstaltung zu unserem Projekt durchgeführt. 

Fachforum Nachhaltiger Konsum  

• Wir haben die Kooperation mit der Organisation Foodsharing ausgebaut. 
• Wir haben unsere Rettungsstation so erweitert, dass wir auch die Möglichkeit 

haben, zu kühlende Lebensmittel zu retten. 
• Wir haben zwei Veranstaltungen zum Thema „Kleidertausch „durchgeführt. 
• Wir haben mindestens einen Workshop zum Thema „Upcycling“ durchgeführt. 

Fachforum Biodiversität 

• Wir haben mit dem Gartenbauamt Vereinbarungen getroSen hinsichtlich der 
Pflege öSentlicher Grünflächen im Sinne der Biodiversität. 

• Wir haben die öSentlichen Grünflächen zwischen den Parkbuchten im Grete-
Nevermann-Weg neu bepflanzt (Boden vorbereitet, Saatgut verteilt). 

• Wir haben die Beete vor der „Kalten Schnauze“ zusammen mit der Pflanzgruppe 
des Bürgervereins im Sinne der Biodiversität kultiviert. 
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• Wir haben mit dem BVE Absprachen getroSen hinsichtlich der Grünpflege der 
genossenschaftlichen Flächen. 

• Wir haben eine Informationsveranstaltung zu unserem Thema durchgeführt. 

Fachforum Gebäude und Energie 

• Wir haben zwei bis drei Vorträge im Rahmen der Rissener Impulse durchgeführt. 

Fachforum Ortskernentwicklung 

• Unter der Prämisse, dass unser Förderantrag über 40.300 € zur Entwicklung des 
Rissener Wochenmarkts bewilligt worden ist, 
§ haben wir eine qualifizierte Honorarkraft gefunden. 
§ haben wir einen Arbeitsplatz / eine Arbeitsplatzbeschreibung erstellt. 
§ haben wir die Arbeit dieser Honorarkraft in die Strukturen des Vereins / des 

Stadtteils eingebunden. 

Fachforum Zukunftsquartiere  

• Die Gruppe hat weiter an ihrer Vision gearbeitet, auf dem BVE-Gelände zwischen 
Klövensteenweg – Grot-Sahl – Hobökentwiete ein Wohnprojekt zu realisieren. 

Rissener Impulse 

• Wir haben maximal sechs Vortragsveranstaltungen im Rahmen der Rissener 
Impulse durchgeführt (1x pro Monat an einem Donnerstag, 19:00 – 20:30 Uhr, in 
einem Versammlungsraum einer Rissener Schule) 

Kooperation mit den Schulen 

• Wir haben zusammen mit der StS Rissen einen Großteil der gespendeten Summe 
von 2.800 € in ein Nachhaltigkeitsprojekt investiert. 

• Wir haben eine Kooperation mit der Grundschule Marschweg strukturell 
aufgebaut und anhand von ersten Projekten umgesetzt. 

 

 

 

 


